

Montage-/Betriebsanleitung Baldachin für LED Panel Flat

Allgemeine Sicherheitshinweise:

Ein sicherer Betrieb des Produktes ist nur dann garantiert, wenn diese Anweisungen beachtet werden. Die Montageanleitung sollte deshalb aufbewahrt werden. Der Hersteller übernimmt keinerlei Haftung, falls die in dieser Beilage aufgeführten Anweisungen nicht befolgt werden oder das Produkt einem unsachgemäßen Gebrauch zugeführt wird.

Technische Daten:

Bezeichnung	Baldachin für LED Panel Flat
Artikel Nr.	1560739600
Abmessungen (LxBxH)	250x70x45 mm
Gewicht	ca. 440 g
Material	Stahl weiß lackiert
Im Lieferumfang enthalten	4 Schrauben, 2 Dübel

Montage:

- Bohrlöcher, z.B. unter Verwendung des Montagebügels als Schablone, an der Decke anzeichnen, Löcher bohren und Dübel einsetzen.
- Primärleitung durch die Kabelöffnung des Montagebügels führen und Montagebügel an der Decke anschrauben.
- Betriebsgerät in den Baldachin einlegen und Sekundärleitung des Betriebsgerätes durch die Kabelöffnung des Baldachins führen.
- Baldachin am Montagebügel festschrauben.

An dem Baldachin dürfen keine Befestigungen, wie z.B. Seilabhängungen, montiert/befestigt werden!

Für Details zum Anschluss der Leuchte siehe entsprechende Montage-/Betriebsanleitung LED Panel Flat.



Technische und gestalterische Änderungen im Zuge stetiger Produktentwicklungen vorbehalten.



Besondere Sicherheitshinweise:

Das Produkt darf nur mit handelsüblichen und nicht aggressiven Reinigungsmitteln gereinigt und nicht salz-, chlor- oder ozonhaltiger Luft oder ähnlichen Dämpfen ausgesetzt werden. Direkte Sonneneinstrahlung muss vermieden werden. Das Produkt darf unter keinen Umständen abgedeckt werden und ist so zu installieren, dass sie nicht von Wärmequellen beeinflusst wird.

nobile AG-Wächtersbacher Str. 78
D-60386 Frankfurt/M. Germany
Tel: +49 (0) 69/ 962205-0
www.nobile.de


rev.0.0 – 11.11.2014

Mounting-/Operation Instruction Canopy for LED Panel Flat

General Instructions:

Safe use of the product is only guaranteed if each instruction is followed accordingly. The manufacturer will not assume any liability if these instructions are not followed or if the product is used in applications other than the intended ones. Keep this instruction for future references.

Specifications:

Type	Canopy for LED Panel Flat
Part no.	1560739600
Dimensions (LxWxH)	250x70x45 mm
Weight	ca. 440 g
Material	steel white painted
Included in delivery	4 screws, 2 dowels

Mounting Instructions:

- Mark bore holes on the ceiling, e.g. by using the mounting bracket as a template, drill the bore holes and insert the dowels.
- Lead the primary cable through the mounting bracket and fix mounting bracket on the ceiling by using screws.
- Put LED driver into the canopy and lead the secondary cable of the LED driver through the cable opening of the canopy.
- Fix canopy at the mounting brackets by using screws.

Do not mount/attach any fixing material, such as cable suspensions, at the canopy!

For details to connect luminaire, please refer to the corresponding mounting-/operation instruction LED Panel Flat.



Technical and design changes due to product developments are subject to change without prior notice.



Important safety instructions:

Use only commercially available non-aggressive cleaning agents for cleaning the product. The product shall not be subjected to vapor with salt, chlorine or ozone contents and shall be installed in such a way, that no heating source can be affect the product. Exposure to direct sunlight must be avoided.

nobile AG-Wächtersbacher Str. 78
D-60386 Frankfurt/M. Germany
Tel: +49 (0) 69/ 962205-0
www.nobile.de


rev.0.0 – 11.11.2014